

Medienmitteilung

Zürich 4. März 2024

PEAX und Accounto realisieren nahtlose Integration: Effiziente Zusammenarbeit zweier Innovationsführer

Die digitale Transformation im Treuhandwesen schreitet voran, angetrieben von führenden Unternehmen wie PEAX und Accounto. Die neueste Entwicklung ist eine nahtlose Verbindung ihrer Plattformen durch API-Integration, die es Unternehmen und Treuhänderinnen und Treuhändern ermöglicht, die Effizienz ihrer Arbeitsabläufe drastisch zu steigern.

Durch die Anbindung des digitalen Briefkastens von PEAX in das System von Accounto entfällt die zeitaufwändige manuelle Erfassung von Dokumenten und Belegen. Alle Eingangskanäle werden gebündelt – allen voran die physische Post, die professionell gescannt und eingeliefert wird. Die Dokumente werden les- und durchsuchbar gemacht, relevante Datenfelder – zum Beispiel für die Bezahlung oder die Buchung – werden ausgelesen und automatisch an Accounto übermittelt. In Accounto werden dann über 90% der Buchungen automatisiert ausgeführt, wodurch eine massive Zeiteinsparung entsteht.

Die nahtlose Verbindung der beiden Systeme spart Zeit, reduziert Fehler und ermöglicht es Treuhandunternehmen, sich auf die Beratung ihrer Kunden, zu konzentrieren. Nicht zuletzt können neue Geschäftsmodelle entwickelt werden, die für die Kunden und die Treuhänder gleichermaßen attraktiv sind.

"Die Kombination von PEAX und Accounto ist ein echter Durchbruch", sagt Kilian Perrin, CEO von Accounto. "Durch die nahtlose Integration unserer Plattformen bieten wir unseren Kunden eine noch effizientere Lösung für ihre Buchhaltung und sorgen dafür, dass die Suche nach Dokumenten der Vergangenheit angehört."

Auch Stefan Hermann, Geschäftsführer von PEAX, zeigt sich begeistert: «Die automatisierte Verbuchung von Belegen spart unseren Kunden Zeit und ermöglicht eine tagfertige Buchhaltung.»

Seit Dezember 2023 nutzen rund 20 Kunden die Schnittstelle und sie bestätigen die Vorteile der kombinierten Lösung. «Dank der Schnittstelle PEAX/Accounto und der damit automatisierten Übermittlung und Verbuchung der Dokumente, haben wir einen grossen Effizienzgewinn. In der gesparten Zeit können wir unsere Kunden beraten und für sie einen Mehrwert schaffen», sagt Pascal Ingold, CEO des Treuhandunternehmens FISTRA AG.

«Die Zusammenarbeit von PEAX und Accounto ist ein echter Game-Changer», ergänzt Deniz Sengül (Treuhänderunternehmen in Gründung). «Sie ermöglicht uns ein Angebot, das komplett digital funktioniert und auf einem interessanten Geschäftsmodell aufbaut. Wir können unsere Prozesse optimieren und unseren Kunden einen noch besseren Service bieten.»

Die App-Integration von PEAX und Accounto ist ein weiterer Schritt in Richtung einer vollständig digitalen Buchhaltung und unterstreicht das Engagement beider Unternehmen für kontinuierliche Innovation und Kundenzufriedenheit.

Für weitere Informationen und Anfragen kontaktieren Sie bitte:

	
Frau Andrea Elmer andrea.elmer@peax.ch 079 648 95 57	Frau Natascha Alibrandi natascha.alibrandi@accounto.ch 044 520 60 51
Über PEAX Die PEAX AG mit Sitz in Luzern und rund 30 topmotivierten, bestens ausgebildeten Mitarbeitenden schafft durchgängig digitale Prozesse für Private, Firmen und die öffentliche Verwaltung. Das Kernprodukt ist das PEAX Portal, ein digitaler Briefkasten für Private und Firmen, in dem die Post online eintrifft und unmittelbar erledigt und sicher abgelegt werden kann. Das Ziel ist es, die Interaktions- und Administrationsprozesse konsequent zu digitalisieren und mit der Umwandlung unstrukturierter in strukturierte Daten einen echten Mehrwert zu schaffen. PEAX setzt auf modernste Technologien, vertrauensvolle Partner und auf Swissness.	Über Accounto Accounto kombiniert 100 Jahre Treuhänderfahrung mit modernster Technologie, damit sich Treuhänderprofis und KMU nicht mehr um repetitive, zeitintensive Buchführungsarbeiten kümmern müssen. Durch Automatisierung der Buchführung steigern Treuhänderunternehmen nicht nur die Effizienz, sondern profitieren gleichzeitig von datenbasierten Insights zu ihren Mandanten. Dank dieser datenbasierten Hilfestellungen für Treuhänderunternehmen, generieren diese nachhaltige finanzielle Vorteile, Prozessoptimierungen und Industrievergleiche für Schweizer KMU. Die Accounto AG wurde 2016 gegründet. Das FinTech-Unternehmen aus Zürich beschäftigt heute rund 30 Mitarbeitende.